



le 18 février 2019

"Nous nous réjouissons de partager notre vue du Tessin avec plus d'un million de personnes."

Depuis la dernière mise à jour de l'application, les premières images de la Livecam du nord du Tessin sont disponibles dans Alarme-Météo. Dans l'entretien, le couple Alan et Nadia Ochsner présente la Capanna Gorda à Aquila.

Bonjour. Tout d'abord : Félicitations pour avoir gagné la nouvelle Livecam ! Nous attendons tous avec impatience les nouvelles photos panoramiques du Tessin ! Comment êtes-vous devenu attentifs au concours de l'Alarme-Météo ?

Merci beaucoup pour vos félicitations ! Depuis le 1er novembre 2018, nous sommes les nouveaux gardes de la cabane Gorda, ensemble avec ma femme Nadia. Dès le début, nous avons l'intention d'installer une nouvelle webcam sur le toit de la maison. Nous possédons déjà une petite webcam dans le village et dans une autre ferme de notre région - mais pour la cabane Gorda nous cherchions une solution pour des photos panoramiques à 360°. C'est ainsi que nous sommes arrivés à la compétition de Alarme-Météo et Roundshot.

Quelles mesures avez-vous prises pour gagner le plus de votes possible pour gagner ce concours ? Après tout, il y avait 6 autres concurrents.

Nous avons lancé un grand appel. Nous avons invité tous nos contacts à participer au concours, que ce soit au Tessin ou au-delà du Saint-Gothard. Les gens ont été contactés via whatsapp et facebook. Nous leur avons également demandé de partager ce vote avec le plus grand nombre de personnes possible. Et c'est comme ça qu'on est arrivés à nos fins.

Y a-t-il déjà eu des réactions de votre entourage au sujet de la livecam ? Vous a-t-on déjà posé des questions à ce sujet ?

Oui, nous avons déjà reçu un certain nombre de réactions positives. Beaucoup ne connaissaient pas encore les fonctions des webcams d'Alarme-Météo et de Roundshot. Nous sommes tous contents dès que les images livecam sont intégrées dans l'application. On nous a également demandé s'il n'était pas possible d'afficher diverses données sur la météo actuelle directement sur l'image de la webcam.

Quand a eu lieu l'installation de la Roundshot Livecam ? Y a-t-il eu des défis particuliers ou même des problèmes pendant l'installation?

L'équipe Roundshot est venue en décembre. En fait, il n'y a pas eu de problèmes majeurs avec l'installation, heureusement. Le plus grand défi consistait à transporter le mât de fixation de 3 mètres de long en motoneige jusqu'à la cabane. Ensuite, nous avons dû enlever la neige du toit pour fixer le mât Livecam. Mais à la fin, tout s'est très bien passé.

La Capanna Gorda est située à plus de 1'800 mètres d'altitude. Comment l'alimentation électrique est-elle assurée, aussi pour le chauffage et le refroidissement de la Livecam ?

Notre chalet est équipé d'un système photovoltaïque moderne composé de 13 modules solaires et de 6 batteries pour le stockage de l'énergie. De plus, nous disposons d'un groupe électrogène qui intervient automatiquement en cas de besoin. Ceci assure le fonctionnement de notre cabane - y compris la nouvelle Livecam.

Qu'est-ce que cela signifie pour vous que la Livecam à votre emplacement sera la première dans tout le canton du Tessin à apparaître dans l'application de Alarme-Météo ?

Nous sommes très fiers ! Ici, au nord du Tessin, la nouvelle webcam se trouve dans un endroit idéal : Proche des Alpes et avec la meilleure vue sur les montagnes avoisinantes. Et oui, la webcam est bien sûr la meilleure publicité pour la cabane elle-même. Nous nous réjouissons de partager notre vue avec plus d'un million de personnes.

Où est exactement la Capanna Gorda ? Et comment s'y rendre ?

La Capanna Gorda se trouve à 1'800 mètres au-dessus du niveau de la mer dans la belle vallée de Blenio, sur une belle prairie près des montagnes de Gorda. Le gîte est facilement accessible aussi bien en été qu'en hiver : en été il est accessible à pied ou en voiture depuis Aquila ou Olivone. En hiver, un beau sentier de randonnée mène à la cabane, idéal pour une excursion en raquettes ou en skis de randonnée.

Pouvez-vous nous parler un peu de l'histoire de la cabane ? Depuis combien de temps cette auberge existe-t-elle ?

Le chalet existe depuis 1965, date à laquelle la maison a été construite exclusivement en bois. En l'an 2000, il a été remplacé par le bâtiment actuel. La cabane est maintenant faite de murs de pierre et de bois. Nous offrons un total de 30 lits sur deux étages, ainsi qu'une cuisine, une salle à manger et des installations sanitaires modernes avec douches et toilettes.

Qu'est-ce qui fait la particularité de votre région ? Pourquoi les visiteurs devraient-ils venir dans votre région ? Et quelles excursions pouvez-vous faire depuis votre maison d'hôtes ?

En hiver, la région est idéale pour de belles randonnées en raquettes, des randonnées à ski ou des sports d'hiver similaires. Nous avons la chance d'être situés dans une région ensoleillée et facilement accessible avec un risque d'avalanche plutôt faible. La destination d'excursion la plus populaire - en hiver comme en été - est le sommet de Punta di Larescia.

En été, il y a aussi d'autres possibilités d'excursions, que ce soit dans la vallée de la Leventina ou en direction de Lucomagno. Et il y a de merveilleux itinéraires pour les vététistes à proximité.

Sur l'alpage de Gorda vous pouvez aussi faire de belles promenades et profiter des produits locaux.

De plus, le ciel nocturne au-dessus de la cabane Gorda est bien adapté aux observations astronomiques. Le ciel étoilé y est très clair et nous organisons régulièrement des soirées d'observation des étoiles. De plus, un projet de construction d'un observatoire près de la cabane Gorda est même en cours.

Nous attendons avec impatience les photos panoramiques à venir. Qu'y verrons-nous ? Quelles montagnes, vallées et autres sites géographiques seront visibles dans les images ?

La vue depuis le refuge Gorda s'étend des sommets de la montagne de Grenia le long des crêtes au nord jusqu'au point le plus élevé, le glacier de l'Adula au Rheinwaldhorn (3402 m.a.s.l.). Au sud, vous pouvez voir les vallées latérales (Valle Malvaglia et Pontirone) et progressivement jusqu'au point le plus à l'extérieur de la vallée Morobbia. A l'ouest, nous avons le sommet du Matro, le domaine skiable de Nara et enfin la Punta di Larescia.

Pour quels groupes de personnes une visite à Capann Gorda convient-elle ?

Tout le monde est le bienvenu ! Et la vue en vaut vraiment la peine. Notre région offre avant tout le calme et la beauté de la nature. De là, il est possible d'entreprendre diverses activités de loisirs, avec la meilleure vue sur les Alpes tessinoises - et toutes les catégories et tous les groupes d'âge sont les bienvenus, des familles aux randonneurs et aux vététistes.

La Capanna Gorda est-elle ouverte toute l'année ?

Oui, la Capanna Gorda est ouverte toute l'année. De juin à octobre, Nadia et moi-même sont là quotidiennement ; durant les mois restants, nous sommes présents les week-ends et pendant les vacances scolaires du canton du Tessin.

Merci beaucoup pour cet entretien ! Nous attendons avec impatience les nouvelles images et vous félicitons encore une fois d'avoir gagné la nouvelle Livecam !